
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２６７回 ２０１７年１１月１７日（金）  No.２１５２ 

前 回 第２２６６回 ２０１７年１１月４日（土）  記   録 

  於名鉄犬山ホテル  ホスト：小牧 RC 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小牧ロータリークラブ 

会長 堀井 武君 

 

 

 

 

東尾張分区ガバナー補佐 

鈴木 文勝君（小牧 RC） 

 

 

 

 

RI 理事 斎藤 直美君 

      （豊田 RC） 

 

 

 

 

 

東尾張分区ガバナー 

神野 重行君 

  （名古屋名駅 RC） 

 

 

 

本日のプログラム  Today's Program 
 
 
 
 
 

点      鐘     
 
 
 
 
    ソ   ン  グ    「  紅葉  」 

卓話者担当者：ロータリー財団委員会 
 
卓  話  者：国際ロータリー第２７６０地区 

          ロータリー財団委員会 会計長 

         （兼資金管理委員会 副委員長） 

          神谷 研君（安城RC） 
 
演      題：「ロータリー財団への寄付は世界中 

で「よいこと」に使われています」 

国際ロータリー第2760地区 2017-18年度  

インターシティミーティング＆新会員研修懇談会 
 

       
ロータリー財団月間 

                            

  
例 
 
会 

 

予 
 

定 

１１月２４日（金） １２月１日（金） １２月２日（土）  １２月１５日（金） 

卓話担当者：地区大会 

      出席者 

卓話者： 〃 

演題：「地区大会 

報告」 

卓話担当者：東北支援 
参加者 

卓話者：  〃 
演題：「東北支援報告」 

年忘れ家族会 

  （12/8 振替） 
  

於サーウィンストン 

ホテル 

受付 17:30 点鐘 18:00 

移動例会 
 
卓話担当者：職業奉仕委員会 
卓話者：愛知県消防学校  

副校長兼総務課長 
松田珠代 様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「私の実践ロータリー（クラブ・地区・RI・ポリオ等）」 

 横須賀ロータリークラブ 元 RI 理事 小沢 一彦 

 

自らのロ－タリ－歴を中心に講話が展開され、ユ－

モアを交えて、多くのメンバ－をつれての世界大会へ

の出席等、苦労話をされました。 

参考になった事柄は、ロ－タリ－はクラブが基本で

あること、融和をはかり、平均年齢の低下に努め、年

会費の削減し入会しやすい状況をつくり、そして、女

性会員の増員をはかりなさい。 

我々に課せられた喫緊の課題、おおいに参考にして

実践してゆかなければと覚悟したしだいです。 

（広報委員長 加藤清久 要約） 

 

IM 出席者 

 

 

 

懇親会出席者 

記念撮影 

 

 

 

 

 

  

 

アトラクション：森谷ワカ Jazz Live 

日時：2017 年 11 月 5 日（日）9 時 45 分～ 

場所：新池交流館ふらっと 

出席者：西尾 輝久会長、金森 俊輔青少年奉仕委
員長、加藤 清久青少年奉仕副委員長 

 

 

メダルの贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    金森 俊輔青少年奉仕委員長の挨拶 

尾張旭市子ども会連絡協議会・ミニスポーツ大会 

         青少年奉仕委員長 金森俊輔 

さる１１月 5 日（日）、新池交流館ふらっとで行
われた子ども会のミニスポーツ大会に西尾会長、加
藤清久青少年副委員長とともに来賓として出席し
てきました。昨年からドッジボールに代わり、ディ
スクを数ｍ離れたゴールに投げ入れるアキュラシ
ーという競技を行っています。また隣接する会場で
は、子どもボランティアによる手作りゲームコーナ
ー、各地域団体による工作、手作り体験コーナーが
開設され、多くの人で賑わっていました。 

 アキュラシーには市内の 5 小学校から計 12 チー
ムが参加し、熱戦が繰り広げられました。フライン
グディスクを遠くの的に正確に入れるのは思った
より難度が高く、また規定時間にリズム良く投げ続
けるには、ディスクを渡すチームのメンバーとの息
も合わなくてはうまくいかないようです。試合終了
後に 3 人で試技を行いましたが、左右上下にそれて
なかなか入りませんでした。 

 高得点をたたき出し上位に進出したチームも、ま
た 1 回戦で敗退したチームも、後方からの応援がす
ごく、またそれに答えようとする競技中の子どもた
ちの真剣な顔に思わず引き込まれ、持参したカメラ
で 100 枚近い写真を撮影しました。閉会式の挨拶で
も触れたのですが、半日元気いっぱいの子どもたち
と接しこちらも元気をもらいました。 

基調講演 

懇親会 

尾張旭市子ども会連絡協議会ミニスポーツ大会 


